

2年生は沖縄へ修学旅行に行ってきました！

修学旅行では、沖縄の風土に触れることで、熊本とは異なる環境での暮らしを肌で感じることができました。

また、平和学習を行い、命の尊さや平和の大切さを学びました。



1年生は芦北へ集団宿泊教室に行ってきました！

芦北青少年の家で行った集団宿泊教室では、集団生活をすることで互いの絆を深め、協力と連携の意識を高めました。

また、水俣で環境学習も行い、充実した1泊2日になりました。



生徒総会を開催しました

生徒会活動において、主体的な姿勢でまわりと協力しながら課題を解決することは、集団の中での自分の役割を認識することができ、変化の激しい社会の中を生きる力の基礎にもなります。

1年間、氷川中学校の全生徒で盛り上げていきたいと考えています。





平成29年度氷川中学校、120人の生徒でスタート

新入生31人を迎えて、新たな年のスタートを切りました。2年生51人、3年生38人とともに「奉仕」「洗心」「鍛錬」の校訓のもと、「氷川中プライド」を育てていきます。

またCS（コミュニティスクール）の活動として、今年も地域と連携し、地域に貢献できる生徒を目指して、多くの場面でたくさんの人との結びつきを深めていきたいと思います。

地域の皆さん、今年も氷川中生が躍動します！お世話になります、応援してください。



氷川中学校 入学式



【教育目標】 「氷川中プライド」を磨き合い、主体性を持った活気あふれる生徒の育成
～ふるさとを愛し、地域に積極的に貢献する人材の育成～



▲ フッ化物洗口



▲ 5月あいさつ運動



▲ 読み聞かせ



ボランティアウォークに 参加しました



1000人を超える人が、ともに学ぶためのボランティアとして参加し、五月晴れの中、仲間の絆を感じてさわやかな汗を流しました！心身ともに気持ちよかったです！



職員もまだまだ学びます。
4月に行つたICT機器の研修の
様子です！



JAIチコ部会から頂いたイチゴ
をみんなでおいしく食べました。
ありがとうございます。